<u>Schlusswort</u>



Liebe Leser, Liebe Leserinnen,

wir haben uns drei Tage lang intensiv mit der Nachkriegszeit im Europahaus beschäftigt. Am Mittwoch haben wir einen Zeitstrahl erstellt, der auch in der Zeitung zu sehen ist. Donnerstags schauten wir einen Infofilm und fingen an die Zeitungsartikel in Gruppen zu erarbeiten. Freitags schlossen wir damit ab. Die Zusammenarbeit in den einzelnen Gruppen war großartig und effektiv.

Für uns war es eine spannende Erfahrung eine ONLINE-Zeitung erstellen zu dürfen und bedanken uns hiermit beim Europahaus Marienberg.

Wir hoffen Ihnen hat unsere ONLINE-Zeitung gefallen und Sie konnten sich mit Hilfe unserer Zeitung ein Bild vom Leben in der Nachkriegszeit machen.

